
平成２９年１１月定例会

１２月１５日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 ２７ 小 倉 弘 行

２ 日本共産党 ２１ 森 脇 久 紀

３ 自由民主党 １５ 青 野 高 陽

４ 自由民主党 ２５ 池 本 敏 朗

５ 自由民主党 ２８ 加 藤 浩 久

［一問一答］

１ 岡山空港について

２ 県のＰＲ方法について

３ 福祉人材の育成について

４ 過疎地域の交通システム構築に
ついて

［一括質問］

１ 「ヒバクシャ国際署名」について

２ オスプレイの飛行について

３ メガソーラー等について

４ 障害のある方への支援について

５ 難病のある方への支援について

６ 中小企業等への支援について

７ 人事院勧告等について

［一括質問］
１ ＡＩ時代への対応について
２ ツキノワグマ対策について
３ 「おかやま旅ネット」について
４ 瀬戸大橋の「日本の20世紀遺産20

選」選定等について
５ 映画を活用した観光誘客について
６ 女性消防操法大会の開催について
７ 美作岡山道路の進捗状況等につ

いて

［一問一答］
１ 地域課題解決支援プロジェクト

について
２ 備前焼の振興について
３ サテライトオフィスの誘致につ

いて
４ 県庁舎の改修について
５ 二枚貝の生産減少について
６ 学校支援地域本部について
７ 高校生の県外流出防止について

知 事

総 務 部 長

県民生活部長

産業労働部長

農林水産部長

教 育 長

知 事

教 育 長

知 事

総 務 部 長

県民生活部長

保健福祉部長

産業労働部長

農林水産部長

出 納 局 長

知 事

農林水産部長

［一括質問］
１ イグサの生産について
２ 宇野港について
３ 平成30年度予算編成について
４ 渋川海岸について
５ 岡山空港開港30周年について
６ 観光キャンペーンについて
７ 全国中学校体育大会について
８ 今年１年の総括等について

知 事



一問一答 

 

一般質問      自 民 党      小倉議員 

 

    

１ 岡山空港について 

 （１）利用者数等 

（２）民営化 

  

２ 県のＰＲ方法について  

 （１）現状の認識 

 （２）ターゲット広告の活用 

 

３ 福祉人材の育成について 

 （１）学習指導要領の移行期間中の取り組み 

 （２）福祉教育 

 

４ 過疎地域の交通システム構築について 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

  



一括質問 

 

一般質問      共 産 党      森脇議員 

 

 

１ 「ヒバクシャ国際署名」について 

  

２ オスプレイの飛行について 

  

３ メガソーラー等について 

 （１）林地開発 

 （２）生活環境への影響 

 （３）環境アセスメントの義務づけ等 

 

４ 障害のある方への支援について 

 （１）就労継続支援Ａ型事業所大量解雇問題 

 （２）事業所の仕事の確保に対する支援 

 （３）事業所選択の支援等 

 （４）日常生活支援 

 

５ 難病のある方への支援について 

 （１）医療費助成制度 

 （２）就職等 

   ア ジョブサポーターの拡充 

   イ 県職員への支援 

 

６ 中小企業等への支援について 

 （１）国民の所得をふやす改革 

 （２）公契約条例              

 （３）地域の小売業からの物品購入 

 （４）防災対策 

   ア 進捗状況 

   イ 支援 

 

７ 人事院勧告等について 

 （１）勧告の尊重 

 （２）県の独自カット 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

 

 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 出 納 局 長 ］ 

 

［ 産業労働部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

 



一括質問 

一般質問       自 民 党       青野議員 

 

 

１ ＡＩ時代への対応について 

 （１）県行政への導入 

ア 県庁組織 

   イ 職員の意識変革等 

 （２）農業への積極的な活用等 

   ア 意義等 

   イ 技術開発 

ウ 鳥獣被害対策 

 

２ ツキノワグマ対策について 

 （１）狩猟者の育成 

 （２）有害捕獲の強化 

 

３ 「おかやま旅ネット」について 

 （１）ご当地グルメ関連団体等の支援 

 （２）インバウンドへの対応 

 

４ 瀬戸大橋の「日本の20世紀遺産20選」選定等について 

 

５ 映画を活用した観光誘客について 

 

６ 女性消防操法大会の開催について 

 

７ 美作岡山道路の進捗状況等について 

  

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

 

 

 

［  知    事  ］ 

 

 

 

［  知    事  ］ 

 

 

 

［  知       事  ］ 

 

 

［  知       事  ］ 

 

［ 知    事  ］ 

 

［  知    事  ］ 

 

 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       池本議員 

 

 

１ 地域課題解決支援プロジェクトについて        

    

２ 備前焼の振興について 

 （１）所見 

 （２）求められているもの 

 

３ サテライトオフィスの誘致について 

 （１）積極的なＰＲ 

 （２）事業継続 

 

４ 県庁舎の改修について 

 （１）議会棟 

 （２）ＩＴ環境の整備             

 

５ 二枚貝の生産減少について 

  

６ 学校支援地域本部について 

 

７ 高校生の県外流出防止について 

 （１）県内就職率を上げる工夫 

 （２）産業教育懇談会 

 

 

 

［ 知 事 ］ 

 

 

［ 知 事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 知 事 ］ 

 

 

［ 知 事 ］ 

［ 総 務 部 長 ］ 

 

［ 農林水産部長 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 



一括質問 

 

一般質問       自 民 党       加藤議員 

 

 

１ イグサの生産について 

  

２ 宇野港について 

 （１）無料Ｗｉ―Ｆｉの整備等        

 （２）通称による情報発信 

 （３）宇高航路 

  

３ 平成30年度予算編成について 

（１）決算等の反映 

 （２）地方創生版・三本の矢等 

 

４ 渋川海岸について 

 （１）瀬戸大橋開通30周年記念事業 

（２）オリンピック事前キャンプ誘致 

 （３）ビーチを中心としたまちづくり 

 

５ 岡山空港開港30周年について 

 

６ 観光キャンペーンについて 

 

７ 全国中学校体育大会について 

 

８ 今年１年の総括等について 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 


